

PRÉFACE

D'après le nouveau programme adopté par le comité catholique du conseil de l'Instruction publique, l'étude théorique de la grammaire doit marcher de pair avec l'enseignement pratique. Les devoirs d'application et d'invention sont spécialement mentionnés dans ce programme.

Dans les *notes pédagogiques* qui l'accompagnent, on insiste sur l'importance des exercices grammaticaux et des exercices préparatoires de style. " Ils ont pour but de compléter les connaissances grammaticales des élèves, d'enrichir leur vocabulaire, d'étendre le cercle de leurs idées, de les habituer à s'exprimer correctement. " Le programme exige aussi que les élèves de quatrième année fassent des exercices de rédaction proprement dite : *lettres, récits et descriptions d'un genre très simple.*

Le but principal de cet ouvrage est de faciliter au personnel enseignant la tâche de se conformer à cette partie du programme, qui est souvent négligée.